

BOULANGER (*Désiré-Joseph*). Officier (Hingeon, Namur, 12.2.1866 - Antoing, 22.3.1929).

Boulangier, qui avait fait des études moyennes, entra comme volontaire au 7^e régiment de ligne le 18 octobre 1884; il était premier sergent lorsqu'il s'engagea, en 1893, au service de la Force publique de l'État Indépendant du Congo, en qualité de sergent. A son arrivée à Boma, le 8 mars, il fut désigné pour participer à l'expédition de l'Ubangi-Bomu. Nommé premier sergent le 1^{er} juillet 1894, il partit, en septembre, pour Yakoma et fut adjoint au lieutenant Huysmans en janvier 1895. Promu adjudant deux mois plus tard, il fut attaché au poste de Banzyville.

En juillet 1895, il reçut l'étoile d'officier et rentra en congé au début d'avril 1896. Reparti pour l'Afrique le 6 juillet de la même année, il fut de nouveau désigné pour l'Ubangi et arriva à Imese le 26 septembre. Il fut chargé, peu après, du commandement du poste de Mokoange et promu lieutenant de la Force publique le 1^{er} juillet 1897. Deux ans plus tard, il tomba malade et dut s'embarquer, en novembre 1899, pour rentrer en Europe.

Il fut admis par la suite, au service de l'Administration belge des Eaux et Forêts et mourut à Antoing le 22 mars 1929.

29 avril 1948.

A. Lacroix.